

NOTICIAS INTERNACIONALES

Las universidades Autónoma de Tamaulipas y de Sevilla impartirán doctorado

La Universidad Autónoma de Tamaulipas y la Universidad de Sevilla (España), compartirán infraestructura y recursos humanos con el objetivo de formar investigadores y profesores en disciplinas relacionadas con el medio ambiente, tanto a nivel teórico como aplicado. Con la puesta en marcha del doctorado Formación e Investigación en Medio Ambiente en el Contexto Iberoamericano, ambas instituciones compartirán y unirán esfuerzos, ya que la universidad mexicana ofrecerá la infraestructura mientras que su contraparte española el programa de posgrado.

El rector de la institución española, Miguel Florencio Lora, señaló que este programa permitirá a la Autónoma de Tamaulipas matricular a por lo menos 32 académicos, en la primera promoción, con lo más novedoso en estrategias y técnicas ambientales utilizadas. Entre las áreas temáticas que abordarán alrededor de 12 académicos sevillanos se encuentran: medio ambiente, recursos medio ambientales, planteamiento territorial, calidad medio ambiental en edificaciones, educación ambiental y nuevas tecnologías de la información. Los cursos se desarrollarán en dos fases; en la primera mediante cursos y talleres, y en la segunda, los estudiantes realizarán su tesis asesorados por el panel de académicos españoles, pero desde la misma Universidad de Sevilla. En esta fase se utilizarán los recursos de la educación a distancia, para lo cual se cuenta con la Red Integral de Telecomunicaciones.